

Lawrence. A. Wilson & Cie, Montréal.

LE vin de Mariani, le champagne Gold Lack sec, de Deutz et Gelderman, les cognacs de Boutelleau fils, de Quantin, le "Claymore Scotch" Whisky de Greenless Bros, de Glasgow, et cinquante autres marques célèbres de vins, eaux de vies et liqueurs ont fait connaître dans toute la confédération et ont rendu populaire le nom de M. Lawrence A. Wilson, l'âme dirigeante de l'importante maison de la rue de l'Hôpital. La maison Lawrence. A. Wilson fait commerce considérable de vins, liqueurs et brandies; on trouve ses produits dans tous les établissements de premier ordre du pays.

André Brisset et Fils, Montréal.

UNE maison d'importation qui fait un commerce important de vins, liqueurs, et produits français en général, c'est la maison André Brisset et Fils négociants en gros dont les entrepôts se trouvent aux Nos 21, 23 et 25 rue Gosford et rue du Champ de Mars. C'est une maison de confiance.

MM. André Brisset et fils ont l'agence de l'Eau de Contrexéville, source du Pavillon, qui buée comme eau de table prévient et guérit la gravelle, la goutte, le diabète et les maladies des voies urinaires. Il se fait un grand débit de cette excellente eau minérale.

Warden, King & Son, Montréal.

LA Fournaise Spence, à l'eau chaude "Daisy", est reconnue par les experts comme remplissant toutes les conditions requises pour le chauffage rapide et économique des maisons et ateliers ou manufactures. Elle se distingue par la réduction au minimum du nombre de ses joints; de plus, chaque section a sa circulation propre et, chaque pièce peut être remplacée sans déranger le tuyau. Les manufacturiers de la Fournaise Spence, à l'eau chaude "Daisy", MM. Warden, King & Son, 637 rue Oraig, reçoivent beaucoup de demandes pour ce modèle spécial qui donne pleine et entière satisfaction aux acheteurs. On trouvera également chez eux un grand choix d'appareils de chauffage, d'outils et de fournitures de plombiers, et d'articles en fonte en tous genres.

Renaud, King & Patterson, Montréal.

SI vous êtes amateur du confort à la maison, allez visiter l'exposition permanente de meubles de tous genres, de tous bois, de toutes formes et de tous prix, de la maison Renaud, King et Patterson, rue Oraig. L'élégance des formes n'exclut pas la solidité de leurs ameublements et n'implique pas l'exagération des prix. On peut se meubler fort bien, à très bon marché dans une manufacture de meubles de l'importance de celle de MM. Renaud, King et Patterson qui ont l'expérience, les connaissances et le capital nécessaires pour acheter et fabriquer dans les meilleures conditions et faire bénéficier leur clientèle, — aujourd'hui très considérable — de réductions de prix que l'on n'obtiendrait pas ailleurs assurément. Avec un assortiment sans cesse renouvelé comme le leur, on est toujours certain d'acheter les meubles les plus nouveaux et les plus confortables. Les visiteurs sont toujours les bienvenus, et reçus avec la plus aimable courtoisie.

J. A. Vaillancourt, Montréal.

LES propriétaires de beurrieres et de fromageries qui expédient à Montréal les produits de leur manufacture ne sauraient placer leurs consignations en meilleures mains qu'en les confiant à M. J. A. Vaillancourt dont l'expérience acquise dans la vente des produits laitiers est le fruit d'une vingtaine d'années de travail et d'observation. M. Vaillancourt a une expérience reconnue, jouit la réputation d'une honorabilité inattaquable. Ses remarquables qualités d'homme d'affaires lui ont valu successivement l'honneur d'être appelé à faire partie du bureau de Direction de la Banque d'Hochelaga, de la Cie d'Assurance Mutuelle de la Cité de Montréal, etc. D'autre part, l'association d'Industrie Laitière, à chacune de ses réunions, a choisi M. Vaillancourt comme juge des produits exposés et soumis à son appréciation. Voilà quelques-uns des titres de ce notable commerçant à la confiance du public comme commissionnaire et consignataire. On trouvera chez lui toutes les fournitures pour beurrieres et fromageries, aux conditions les plus faciles. M. Vaillancourt fait des avances libérales sur toutes les consignations de beurre, fromage, œufs, volailles, porcs et produits agricoles. On a donc tout avantage à traiter avec lui.

G. G. Gaucher, Montréal.

C'EST aux numéros 91 et 93 de la rue des Commissaires que se trouve l'agence exclusive de la célèbre Poudre Engraisive et nourrissante pour les chevaux et les bêtes à cornes, poudre à la fois tonique, dépurative, stomachique et vermifuge dont M. G. G. Gaucher a le monopole. Il en fait un commerce considérable auquel il joint celui de provisions, de produits de la ferme et de farines. Connaissant à fond cette branche qui exige des aptitudes spéciales, il a réussi à se créer une belle clientèle, de producteurs dont il achète et revend les produits à des prix rémunérateurs pour ses clients.

C. E. L. Désaulniers, Montréal.

UN des hommes assurément les plus connus dans le monde des assurances et des agences immobilières, c'est M. C. E. L. Désaulniers qui s'est principalement occupé d'assurances pendant une douzaine d'années avant d'ajouter à sa branche en 1890, les opérations sur propriétés immobilières et dans lesquelles il a remporté de grands succès. M. Désaulniers, achète, vend, échange des propriétés immobilières, lots de ville, terrains à bâtir et négocie des prêts sur hypothèques pour n'importe quels montants, c'est un homme bien posé et qui jouit de la confiance général.

H. B. Muir & Cie, Montréal.

LES lainages, fournitures pour tailleurs et rubans forment une partie importante du commerce de la maison H. B. Muir & Cie, importateurs de la rue Ste Hélène, qui tiennent également un stock d'étoffes, couvertes grises, couvertes pour chevaux, tapis de voitures, freins, articles de sellerie en métal, etc.

La maison H. B. Muir & Cie, est représentée à Québec par le "Syndicat d'agences" dont les bureaux se trouvent au No 69 rue St Pierre.

Cette maison se recommande au commerce de détail par la variété considérable de son assortiment et les prix exceptionnels qu'elle est à même de faire, grâce à l'importance de ses importations.

La Compagnie D'Approvisionnement Alimentaires de Montréal (Limitée).

NOUS appelons l'attention de nos lecteurs sur la photographie que nous publions dans ce numéro, des Bureaux, Magasins et Entrepôts de la Compagnie d'Approvisionnement Alimentaires de Montréal.

Le Commerce en général et le public ont été étonnés des progrès rapides de cette maison classée aujourd'hui parmi nos premières maisons d'importation et nous avons voulu nous-mêmes demander à Monsieur Alfred Vidal, le directeur-gérant de la Compagnie, de bien vouloir nous donner les motifs de ce développement extraordinaire.

Monsieur Vidal, après nous avoir reçu avec son affabilité bien connue, nous prie de l'accompagner dans tous les Magasins et Entrepôts où sont rangés avec le plus grand soin un stock considérable des différentes marchandises Européennes expédiées par les maisons que représente la Compagnie. Les caves souterraines à température constante de 50 degrés où sont entreposés les Vins de Porto, Jerez, de Bordeaux et les Champagnes firent principalement notre admiration et nous comprîmes pourquoi les produits de la Compagnie, après être l'objet d'aussi grands soins, sont autant appréciés dans la consommation.

"Maintenant, nous dit Monsieur Vidal, que vous vous êtes rendu compte de notre installation, unique dans son genre à Montréal, n'allez pas supposer que c'est à cette installation que notre Compagnie doit son succès; si nous trouvons un intérêt considérable pour nos affaires à opérer avec soin et méthode, peu importe à nos clients.

"Notre succès auprès des marchands et par conséquent indirectement auprès des consommateurs provient de ce que nous représentons des maisons de premier ordre et que nous donnons le plus grand soin à toutes nos marchandises au point de vue technique, en les livrant d'une façon irréprochable.

"Mais notre réussite aussi rapide est surtout due au bon marché auquel nous achetons dans les pays de production où nous avons d'excellentes relations directes.

"En un mot, connaître la marchandise, savoir acheter à de très bas prix des qualités de premier ordre et à en faire profiter nos clients, voilà le secret du succès de notre Compagnie."

Nous remercions Monsieur Vidal de ses explications et nous sommes heureux, en le félicitant, d'en faire part à nos lecteurs.